



## 令和6年 迎春 ※干支は甲辰(きのえたつ)です！



令和6年、新しい年が始まりました。本年もよろしくお願ひいたします。本年は辰(たつ)年です。十二支や十干は数や方角だけでなく、それぞれ独自の意味を持っています。例えば「甲」が持つのは第1位であり、優勢であることを表す他、まっすぐに堂々とそそり立つ大木を表しています。「辰」は十二支の中では唯一の架空の生き物、龍(竜)を意味します。水や海の神として祀られてきた龍は、竜巻や雷などの自然現象を起こす大自然の躍動を象徴するものであり、「龍が現れるとめでたいことが起こる」と伝えられてきました。この2つの組み合わせである甲辰(きのえたつ)には、「成功という芽が成長していき、姿を整えていく」といった縁起のよさを表しているそうです。(出典：webページ「ラスクル」より) 令和6年、新しい夜明けです。皆さんもこれまでの努力をしっかりと実らせ、飛躍の年にしていきましょう。

合わせである甲辰(きのえたつ)には、「成功という芽が成長していき、姿を整えていく」といった縁起のよさを表しているそうです。(出典：webページ「ラスクル」より) 令和6年、新しい夜明けです。皆さんもこれまでの努力をしっかりと実らせ、飛躍の年にしていきましょう。

### ようこそ先輩(夜間部)

1月18日(金)、2限目のLHRにおいて、令和4年度卒業生の福田日和さんを講師に迎えて、「ようこそ先輩」講演会が行われました。進学先(田辺産業技術専門学院)での職業実務能力を身につけるための学習や技能実習の様子を、スライドを使いながら丁寧にお話くださいました。また、国家及び民間資格試験を取得するため試験後には、息抜きのための行事があるということも紹介いただきました。また、自身の変化としては、高校までの交友関係とは違った様々な経歴を持つ方たちとの人間関係ができたことで、視野や人のつながりが広がったとのことでした。そして、在校生に向けては、やってみたいことがあったら挑戦してみることが大切だというエールを送っていただきました。在校生達は、一生懸命メモをとったり、スライドに見入ったりして、自分の未来を考える情報を得ようとしていました。講師としてお越しいただいた福田日和さん、在校生の皆さんが自身の夢や目標を実現できるよう、応援しています。(文：田原先生)

### 情報モラル学習(昼間部)

1月16日(火)昼間部の生徒を対象に情報モラル学習LHRを行いました。学年ごとに情報モラルの向上に関するDVDを視聴しました。スマートフォンの使用やSNS等との向きあい方について学びました。今後は周囲に氾濫する多種多様な情報に惑わされることのないように、情報モラル・情報リテラシーの向上に努めてほしいと思います。



### 2月の主な行事など

- 6日(火) 進路セミナー(昼間)
- 11日(日) 建国記念の日
- 15日(木) 第4回定期考査時間割発表
- 21日(水) 一般出願受付(～2/22)
- 22日(木) 第4回定期考査(～2/28)
- 23日(金) 天皇誕生日
- 29日(木) 卒業式予行  
式場準備
- 3月1日(金) 卒業式



### 始業アセンブリを行いました

1月9日(火)始業アセンブリを行いました。坂本校長は、卒業予定生は残りわずかな総まとめ、在校生は次年度に向けた3ヶ月、どのように学校生活を送るのか考えてほしい。みんなで声を掛け合っ一緒に向き合っほしい。卒業年次生は新しい世界に飛び立つ前に、在校生は次の学年に向けて、これから先生方と一緒に取り組んでいっしてほしいと生徒に向けて語りました。

